
受付順 質問者 質問事項

１　富山国保病院について

（１）運営状況について

（２）地域住民に対する説明会について

（３）外来診療等について

２　交通空白地域の実証運行について

（１）「チョイソコ南房総・館山」実証運行について

（２）豊房線エリア等買い物シャトルサービス実証運行について

　（３）実証運行でのトラブルや利便性向上の取組について

１　千倉町白間津花即売場の借用と管理について

（１）花即売場の借用について

（２）花即売場の管理について

２　ＭＣＲにより地域課題を解決する仕組みについて

（１）仕組みの導入について

１　エアコンの設置状況と購入費補助について

（１）生活保護世帯の現状について

（２）住民税非課税世帯の現状と購入費補助について

１　ひきこもり対策について

（１）市内の現状について

（２）具体的な対策について

２　学童保育事業について

（１）待機児童について

（２）運営について

１　高齢者支援について

（１）加齢性難聴への対策について

（２）加齢性難聴者への補聴器購入費補助について

２　ＡＥＤ(自動体外式除細動器)の使用等について

（１）設置状況及び管理体制について

（２）市民への周知について

（３）AED購入支援について
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議５
受付順 質問者 質問事項

１　軍用機の低空飛行について

（１）低空飛行の基準について

（２）低空飛行訓練の実施状況について

（３）峯岡山分屯基地について

２　学校給食について

（１）現状について

（２）学校給食費の無償化について

３　マイナンバーカードについて

（１）問題点について

（２）保険証の廃止について

４　富山国保病院の運営について

（１）病床統合の見直しについて

（２）病院職員の確保について 

５　インボイス制度について

（１）市の負担額について

（２）地域経済への影響について 

（３）制度の中止について

１　外房地区の清掃センター再編について

（１）中継施設の新設に伴う外房地区のごみ収集について

（２）白浜清掃センターの廃止について

１　富山国保病院の病床統合について

（１）太陽会と病床統合を行うこととなった経緯について

（２）地域医療に対するこれまでの評価について

（３）今後のロードマップについて

２　（仮称）安房医療福祉専門学校南房総校の開校について

（１）来春開校に向けた進捗状況について

（２）大規模地震発生時における緊急の避難所としての機能について
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